

Le 10 septembre 2021

Chers parents,

Saviez-vous que l'École primaire internationale du Mont-Bleu a sa propre fondation depuis déjà 25 ans ? Depuis 1995, la **Fondation des écoliers du Mont-Bleu** amasse des fonds par l'entremise d'activités de financement afin de répondre aux divers besoins des élèves de l'école.

Vous pouvez contribuer via les activités variées au cours de l'année mais aussi en participant à la campagne de financement de Centraide offerte par votre employeur. Ainsi, vous pouvez demander que votre don soit remis directement à la fondation de votre école, soit la **Fondation des écoliers du Mont-Bleu**.

Au cours de la dernière année 2020-2021, la Fondation a reçu un total de 1,410\$ par l'entremise de Centraide. Nous en remercions les parents contributeurs!

Voici les informations concernant la Fondation des écoliers du Mont-Bleu :

Le numéro de bienfaisance de la

Fondation des écoliers du Mont-Bleu : 14187 8967 RR0001

Si vous avez des questions ou des commentaires concernant cette lettre ou la Fondation, vous pouvez nous contacter par courriel à l'adresse suivante : Julien Gravel, trésorier de la Fondation à juliengravel@hotmail.com

Au nom de la Fondation des écoliers du Mont-Bleu, nous vous remercions à l'avance de votre engagement !

Bien à vous,

L'équipe du Conseil d'administration de la Fondation des écoliers du Mont-Bleu.